
 
 

ATA Nº. 02/2025 DA REUNIÃO 

CONSELHO DE CURSO DE 

ODONTOLOGIA REALIZADA NO DIA 

12 DE Março de 2025. Pauta: 

Aprovação de membros das 

comissões. Aprovação do 

regulamento da Comissão de 

Egressos e da Comissão de Eventos e 

Aprovação da Comissão de Egressos. 

 

 

 

Ao décimo segundo dia do mês de março de 2025 às 19h:30m, reuniram-se 

presencialmente os seguintes docentes: Bruno Ricardo Huber Simião, Ed Wilson, 

Fabio Luiz Soares, Fausto Felix da Silva Junior, Juliana Romanelli Barbara 

Marçal,Marcio Hassumi, Marco Antonio Teixeira , Maressa Borges dos Reis, 

Mauricio Augusto Fregonesi,Ricardo Lellis, Rise Consolação Iuata Costa, sendo 

que o professor Henrique estava em aula e professora Joana apresentou atestado 

médico. Também estavam presentes os acadêmicos Graciley Vitorino Abreu e 

Manuel Vicente.    

A reunião começou com a discussão sobre a criação de duas novas comissões 

no curso. A coordenadora explicou que era necessário estabelecer a Comissão 

de Eventos e a Comissão de Egressos. Inicialmente a pauta da reunião foi sobre 

o regimento da comissão de eventos  

A Comissão de Eventos, liderada pelo Professor Henrique como representante 

técnico e a Professora Maressa como secretária, será responsável por organizar 

e documentar eventos do curso. A coordenadora enfatizou a importância de 

incluir acadêmicos na comissão para melhor comunicação com os estudantes. 

A Comissão de Egressos, também liderada pelo professor Henrique tendo como 

secretário o Professor Ed, focará no acompanhamento dos ex-alunos. Foi 

discutida a estratégia de criar grupos no WhatsApp para manter contato com os 

egressos. 

A coordenadora também abordou questões de infraestrutura, mencionando a 

necessidade de melhorias nos laboratórios e clínicas para acomodar o aumento 

no número de alunos. Foi discutida a possibilidade de dividir as clínicas para 

otimizar o espaço. 

O professor Bruno compartilhou informações sobre um plenário próximo e 

destacou a importância do engajamento político da classe.  

A coordenadora finalizou a reunião às 21h:20m. 


